

“La Revue Canadienne”



La plus belle publication du Canada et la seule Revue littéraire française de l'Amérique — 35 années de publication. Elle forme à la fin de l'année deux beaux volumes de près de 500 pages magnifiquement illustrés. L'abonnement n'est que de \$2.00 par an.—S'adresser au Directeur-gérant de

LA REVUE CANADIENNE,

No. 290 rue de l'Université, - - - - - MONTRÉAL.

BIBLIOGRAPHIE

LE CARDINAL WISEMAN: *Méditations sur la Passion de Notre-Seigneur JÉSUS-CHRIST.*—Traduit de l'anglais par l'abbé Caudron avec une préface du Cardinal Vaughan. Un beau volume in-16 Jésus, de 300 pages environ; impression de luxe avec têtes de chapitres, lettres, lettres, sur beau papier teinté. Prix, broché: 65 cts, chez C. O. Beauchemin & Fils, Montréal,

LA MÈRE DE DIEU ET LA MÈRE DES HOMMES, d'après les Pères et la Théologie, par le R. P. J. B. Terrien, S. J.—Première partie: la MÈRE DE DIEU. Deux beaux volumes in-8. Prix 8 francs. En vente à la librairie P. Lethicelleux, 10, rue Casette, Paris.

Nous avons déjà annoncé ce bel ouvrage dans notre livraison de septembre 1900. Nous nous faisons un plaisir de rappeler, à l'occasion du mois de mai, ce qu'en écrivait alors M. l'abbé Leleu: «LA MÈRE DE DIEU est certainement le traité le plus complet de mariologie, le seul d'ailleurs en langue excellentement française. O la bonne et solide mère! comme cela nourrit l'âme et l'élève en la fortifiant!..... Comme mérites principaux et propres à l'auteur, il faut, ce me semble, montrer l'aisance avec laquelle il développe les articles de la foi catholique, la clarté avec laquelle il traite les questions les plus graves..... Mais le principal titre qu'a le Père Terrien à notre reconnaissance et à nos louanges est celui d'ouvrir un champ nouveau à la théologie en montrant, le premier après Suarez, comment la science de la maternité divine est le parachèvement nécessaire de la théologie de l'Incarnation. De même que nous ne pouvons sans MARIE avoir le Verbe Incarné, nous ne pouvons connaître le Verbe fait homme sans la connaissance de MARIE. MARIE est la lumière resplendissante qui éclaire toutes les pages de la théologie et de l'Écriture Sainte.....

La connaître, c'est l'aimer, cette Mère de grâce: aussi il faut remercier l'auteur qui en nous donnant une connaissance plus juste et plus approfondie des privilèges de MARIE, nous mène à un amour plus intense et plus durable envers elle.»